

Alonso: «Estoy perfectamente, pero los médicos dicen que guarde reposo»

El piloto asturiano confirma que su recuperación avanza correctamente y afirma que «nos veremos pronto en la pista»

McLaren confía en que esté listo para la primera carrera de la temporada, que se celebrará en Australia, aunque la decisión depende de la Federación Internacional

:: DAVID S. DE CASTRO

MADRID. Fernando Alonso se encuentra prácticamente recuperado después del accidente que sufrió durante los entrenamientos en el Circuito de Montmeló. El propio piloto

asturiano ha sido el encargado de tapar cualquier conato de misterio en torno a su estado físico, al colgar dos vídeos (uno en inglés y otro en castellano) en los que asegura sentirse perfectamente, y que le hubiera encantado estar este fin de semana en Cataluña, en los test que los equipos están realizando de cara a la temporada que está a punto de comenzar.

En su canal de youtube, Alonso es claro y conciso: «Hola a todos. Como veís estoy perfectamente. Me hubiese gustado estar en los test este fin de semana, pero las recomenda-

ciones de los doctores son de guardar reposo unos días. Quiero daros las gracias por todos los mensajes que me han llegado de apoyo y de ánimo. Muy pronto nos vemos en la pista. Muchas gracias a todos de corazón».

El asturiano, que se encuentra en su Oviedo natal en la casa familiar, ha pasado todas las pruebas a las que se ha sometido. Desde McLaren insisten en que Alonso se encuentra bien, y que aunque la decisión depende de la FIA, todo apunta a que debería estar en la parrilla de Australia. No obstante, no hay una agen-

da prevista, pero tampoco ninguna prisa.

«En función de cómo avancen los acontecimientos, iremos informando de la actualidad que haya sobre el tema», afirma un portavoz del equipo inglés.

El lunes está prevista una reunión a tres bandas entre la FIA, McLaren y Fernando Alonso, en la que se decidirá si finalmente el asturiano está en condiciones de empezar la preparación para el GP de Australia. A día de hoy se da por hecho de que Alonso no faltará a la primera cita del Mundial. Y eso a pesar de las manifestaciones realizadas por Dennis, un día antes, en las que aseguraba que el piloto asturiano había estado unos segundos «inconsciente» al volante del monopla-



Fernando Alonso, en el vídeo donde lanzó un mensaje de tranquilidad a sus seguidores. :: E. C.

Rosberg deja claro el dominio de Mercedes en pretemporada

:: AGENCIAS

BARCELONA. El alemán Nico Rosberg (Mercedes) ha pulverizado los mejores registros que se dieron ayer viernes en la segunda jornada de la última tanda de ensayos en el Circuito de Barcelona, al obtener un mejor crono de 1.22.792, muy por encima del segundo piloto, el finlandés Valtteri Bottas (Williams), cuyo mejor tiempo ha quedado a 1,203 del germano.

En la segunda jornada en Montmeló, McLaren pudo completar un día provechoso, al haber dado Jenson Button un centenar de vueltas al trazado, con un mejor crono a 3,570 de Rosberg.

McLaren-Honda empieza a salir del agujero de roturas, fugas y ca-

lentes y completa su mejor jornada de largo en la pretemporada. La bandera roja a 10 minutos del final no consiguió empañar la provechosa sesión de la escudería británica.

Derribando barreras en cuanto a la longitud de las tandas, cada vez más largas, el equipo británico tuvo un día productivo con el estreno de piezas aerodinámicas, como un alerón delantero o un 'monkey seat' llamativo enmarcando el escape, el más grande de cuantos se ven en la parrilla.

Y las prestaciones tampoco parecen malas, pues Jenson Button logró marcar un 1.25.5 con las gomas blandas, con el que se quedó a dos décimas de Vettel (Ferrari) y por de-



El piloto alemán Nico Rosberg. :: EFE

lante de Lotus, Toro Rosso o Red Bull. No es nada concluyente, pero sí un destello entre tanta oscuridad.

Cualquier avance se queda pequeño ante el poderío que exhiben los Mercedes, que aspiran a volver a copar las dos plazas que ya fueron su-

yas el curso anterior. En la jornada de mucho rodaje también se ha podido ver a Sebastian Vettel, cuyo mejor crono con el Ferrari ha quedado a más de dos segundos de Rosberg, aunque se esperan sorpresas en la escudería italiana.

El Grupo afronta el reto de vencer al Haris, campeón de la Copa Princesa y segundo en la tabla

VOLEIBOL

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo Covadonga tiene como reto esta tarde superar al Haris de Tenerife (17 horas, polideportivo Braulio García), que es el actual campeón de la Copa Princesa y segundo clasificado del grupo A de la Superliga 2 de voleibol.

El conjunto chicharrero cuenta en sus filas con jugadoras de gran calidad y mucha experiencia como Patricia Suárez, Laura Naranjo y la ucraniana Marina Dubinina, que en su etapa en Marichal ganó la Liga y Copa varios temporadas consecutivas, además de ser campeona en 2004 de Champions League.

El técnico Saúl Pérez tiene a toda la plantilla a su disposición después de recuperar a Carolina Rodellar. El equipo gijonés se encuentra con ganas de encadenar otra victoria tras vencer en Torrejón el pasado domingo, lo que le encaramó a los puestos altos de la tabla. Ahora, el objetivo es conseguir un nuevo triunfo que podría situar a las grupistas a los puestos que dan acceso a jugar el play-off.

En la misma categoría, el otro equipo asturiano de la categoría, La Curtidora, recibirá mañana a este mismo conjunto canario (11 horas, polideportivo de Los Canapés), que tratará de manerarse en los puestos de ascenso. La gijonesa Cristina Imargues, jugadora del conjunto avilesino, entró en el seis ideal de la última jornada.

El Hostelcur juega en Tarrasa ante el Sferic en la antesala de la Copa de la Reina

HOCKEY PATINES

:: J. L. C.

GIJÓN. El Hostelcur Gijón Solimar rinde visita al Sferic de Tarrasa (18 horas, Pabellón La nmaurina de Tarrasa), en partido de la decimoquinta jornada de la OK Liga de hockey sobre patines.

Se da la curiosa circunstancia de que ambos equipos se enfrentarán una semana después en la Copa de la Reina, por lo que el choque de hoy será un buen ensayo a la cita copera.

Cabe recordar que en el partido de ida las gijonesas perdieron claramente ante las catalanas en Gijón (3-7). El cinco egarense tiene es un cinco muy compensado en el que destacan las chilenas Patricia Puertas y Francisca Donoso.